

MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Un homme se noie dans le lac de Neuchâtel

Un homme qui pratiquait du canoë s'est noyé samedi en fin de journée dans le lac de Neuchâtel, au large de la plage de Vaumarcus.

Samedi 03 juin 2023 vers 18h30, des témoins signalaient une personne en difficulté à une quarantaine de mètres au large de la plage à Vaumarcus. Plusieurs personnes ont tenté de rejoindre la victime, qui malheureusement a coulé avant qu'elles ne puissent l'atteindre. Arrivés sur les lieux, ce sont finalement un ambulancier et un gendarme qui ont plongé récupérer la victime qui se trouvait à environ 3 mètres sous l'eau. Ramené sur la rive, il a immédiatement été pris en charge par les secours. Un hélicoptère de la REGA est intervenu pour transférer la victime à l'hôpital de l'Isle à Berne. Malheureusement, malgré tous les efforts entrepris, cette personne est décédée dans la soirée. Il s'agit d'un homme âgé de 28 ans, domicilié au Portugal.

Une enquête a été ouverte par le Ministère public afin de déterminer les causes et les circonstances de cette probable noyade. Les témoins présents sur place ont été entendus et certains, choqués par la situation, ont bénéficié d'un soutien du «Care team».

Cet événement a nécessité l'engagement d'une ambulance et du bateau de secours L'Oriette du DPS de Neuchâtel, de la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise, du «first responder» de la Béroche-Gorgier, ainsi que de 3 patrouilles de la police neuchâteloise.

Cet accident nous rappelle que les activités sur les plans d'eau peuvent être dangereuses et qu'il est nécessaire de prendre les précautions qui s'imposent. Des informations utiles pour la prévention des noyades peuvent être consultées sur le site internet de la Société suisse de sauvetage www.sss.ch

Appel à témoins :

Dans le cadre de cette affaire, la police neuchâteloise cherche à identifier le propriétaire du canoë dont une photo est jointe à ce communiqué. Si vous avez des informations à ce sujet ou concernant cet accident, merci de contacter la police neuchâteloise au 032 889 9000.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 05 juin 2023